

Roberto Lertxundi, nuevo secretario general del Partido Comunista de Euskadi

Como estaba previsto, Roberto Lertxundi fue ayer elegido secretario general del Partido Comunista de Euskadi en sustitución de Ramón Ormazábal, que ha pasado a ocupar la presidencia del Partido. La elección del señor Lertxundi, médico, de treinta años de edad, se realizó ayer por los 65 miembros del comité central, elegidos por los delegados asistentes al tercer congreso del Partido Comunista de Euskadi, que se ha celebrado en la Universidad Autónoma de Bilbao.

La sesión pública del tercer congreso se inició con la intervención de las delegaciones de otros partidos asistentes al congreso. En primer lugar habló Iñaki Ansoleaga, de UCD, quien manifestó que su Partido está de acuerdo con el PC de Euskadi en las dos metas que ahora se propone: consolidar la democracia en España y lograr un estatuto de autonomía para Euskadi.

Se dio lectura a continuación de los miembros elegidos del nuevo comité central, que a su vez han elegido a los 22 miembros del Comité Ejecutivo, al secreta-

rio general y presidente del PC de Euskadi. Estas dos últimas elecciones fueron realizadas por unanimidad.

El nuevo secretario general, Roberto Lertxundi, antiguo militante de ETA, manifestó que nada vale un secretario general si no cuenta con el apoyo de todo el Partido y de todo el Comité Central. Tras manifestar que el PC de Euskadi, después de este congreso, "está donde estaba", dijo que no ha ganado ninguna tendencia y que ha ganado el Partido y la clase trabajadora de Euskadi.

Clausuró la jornada de la mañana Ramón Ormazábal para decir a todos los delegados que pueden estar satisfechos, porque el congreso ha resuelto las tareas que se había propuesto, y añadió que el relevo era una necesidad que se ha realizado de la mejor forma posible en la persona de Roberto Lertxundi.

El congreso fue clausurado por la tarde con un mitin en el Pabellón Municipal de los Deportes de Bilbao, en el que intervinieron los dirigentes del Partido y miembros de las delegaciones extranjeras existentes.